
工藤 綾 さん
県央

W.Co あんず・厚木店 に加入

芹澤さん

　連合会では、W.Coの積年の課題である人手不足への対策として、2016年から毎年「わくわくワーク
フェスタ」の開催や、メンバー募集のチラシを生活クラブ組合員に年に１～ 2回配布してきました。しかし、
思ったような成果を出せない中、昨年度から生活クラブとの連携で「W.Coという働き方を広げるキャ
ンペーン」を実施しました。第1期は、地域生協の組合員・職員・委託W.Coを中心に、第2期は、委託

を含めた全W.Coのメンバー募集活動を連合会が主体的に行いました。
　今年1～3月のチラシ配布の相乗効果もあり、４～5月に開催した「地域で働く説明会」に

は、合計65名が参加し、21名もの加入がありました。その中から地域ごとに電話
インタビューを行いましたので、ご紹介します。

　　　　　 （常務理事　小林 麻利子）

　川崎では地域で働く説明会だけでなく、W.Coのホームペー
ジ（HP)を見て、加入した方もいらっしゃいました。W.Coの事
業と活動を知ってもらうために、今や必須のHPですが、見てわ
かりやすい、働いてみたいと思わせる「つくり」も大事ですね。
　広報委員会では連合会のHPについて、外部はもちろん会員
にも見てもらえるように企画・検討しています。各W.CoのHP
にもリンクできるようにしていますが、ときどき各W.Coのサ
イトにたどりつかないことがあります。HPを更新したら、ぜひ
連合会にもご一報くださいね。

地域で働く説明会で

新メンバー加入しました新メンバー加入しました

加入のきっかけ 香粉を選んだ理由
食に関わる職に就きたかったので。
もともと生活クラブ組合員で、デ
ポーのフロアに置いてあった「地
域で私らしく働く」を見て説明会
へ参加しました。

説明会で食関連の「デポー」
「惣菜」「香粉」の説明を聞き
ましたが、「香粉」に一番興味
を持ったので。

他のパートで働くよりも一人ひとりが責任を
もって働くということに共感しました。意見
を言えば反映できて、みんなが平等で助け合
いながらやっていける職場だと思いました。

加入のきっかけ

むすびを選んだ理由

家の近くで職を探していました。
以前、生活クラブをテレビで見
たことがあり、W.Coの働き方に
も興味がありました。

掃除・洗濯・高齢者の見守りなど
むすびさんの仕事に興味があり
ました。

決めたシフトも都合が悪くなった時には快く代わってもらえます。
会議の中で、「利用者さん向けや働いている人向けにおやつを販売したらどう
か」など、施設内でどういう需要があるかを検討して業務拡大していく、言わ
れたことをやるだけではないところが面白そうです。

加入のきっかけ

りあんを選んだ理由

生活クラブのコモンズ運営委員会でW.Coの
ことを勉強していて、そこでりあんの林代表
から誘われて、働いてみたいと思いました。

自宅から近く、車通勤ができるこ
とと、代表から紹介があったこと。

看護師の資格を持っているので、ど
ういう働き方ができるのかなと思い
ました。

クリニックで働くより、力を試されていると

感じています。できることをやってみていい

よと言われ、日々の業務の中ですぐ反映して

もらっているので、手応えがあります。

W.Coという働き方への期待
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加入のきっかけ あんず・厚木店を選んだ理由

W.Coという働き方への期待

主人とお店を経営しながらパート勤めを
していましたが、コロナ禍で雇い止めに
なり、これからは大企業に振り回された
くないと思っていました。そんなとき
「W.Coの働き方を広めるキャンペーン」
のチラシを目にしたのがきっかけです。

以前から、あんずのことは知っ
ていました。説明会の日程が
合っていたし、そこで自分の得
意なことやアロマなど興味を
持っていることを生かせるので
は？と思いました。

6月に加入したばかりなので良
くわかりませんが、働いている
と、「おたがいさま、相互の繋が
り」を感じます。

電話インタビュー

地域で働く説明会  参加・加入者状況 ウェブサイトを見ての加入も

横浜北

参加者数

加入者数

エリア

22

10

横浜南

13

3

川崎

12

3

県央

6

2

湘南

12

3

合計

21

65

2021年 4月～ 5月

伊藤 朋子さん
横浜南

W.Co むすび に加入

芹澤 紘子さん
湘南

W.Co りあん に加入

働いてみて…

毎日とても楽しいです☆‼

自分に合った仕事ができて嬉しい。

今はまだ、仕事を覚えるのが大変で、神経

を使っているので楽しいと思えるところ

までいってません。でもこれから、お年寄

りと接する仕事も増えてくるので頑張り

たい。とにかく、皆さん親切で良い方が集

まっていると感じています。

働いてみて…

働いてみて…

八十川 真里さん

 香粉 に加入W.Co

横浜北

こ  こ

や そ か わ

自分の知らなかったことを学べる場

だと思っています。「漢方」について

学んでいきたいです。

働いてみて…
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